
     REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
                  7 NOVEMBRE 2024 à 18 h 30 

 

Présents :  
Caroline BERNARDI, Karine FRANCOIS, Marie Pierre NURET, Nicole TARTE 
Frédéric DURE, François MARTIN, Michel SAUGET, Franck VILPOUX 
 
Excusés : 
Matthieu BAUDRON  Président 
Jérôme BELLANGER, Pascal MERCURI, Céline VALLEE 
 

- :- :- 
 
 
En l’absence du président, Michel ouvre la séance à 18 h 40 
 

 Validation du PV de la réunion du 4 octobre : 
Sans remarque, ce PV est adopté 

 
 Vie des clubs : 
François a assisté aux assemblées générales du CN Beaugency et de l’AS Gien. RAS à Beaugency et rappel des 

difficultés liées à l’absence de piscine pour Gien. La Ligue (Michel et Cédric) rencontreront prochainement le 
président du club pour évoquer la réouverture des installations, prévu à l’automne 2025, et leur gestion. 

Le club de l’ESC la Ferté souhaite organiser une compétition départementale cet été. A voir avec Beaugency ce 
week-end. 

Le club des dauphins chapellois envisage également de se réaffilier à la FFN (en instance) 
 

 Composition du comité directeur : 
Afin d’effectuer la déclaration à la préfecture, il est indispensable de connaître le métier de chacun. Les présents 

complètent le tableau (voir en annexe) 
 

 Bilan des compétitions octobre 2024 : 
Michel présente ce bilan (voir en annexe) 

 
 Organisation de la trésorerie : 

- Gestion des cartes bancaires : Trois cartes sont à disposition du comité (Matthieu et Karine + une carte 
pour les dirigeants en déplacement) 

- Situation de trésorerie : il reste à ce jour 11875 € sur le compte courant et 26503 € sur le livret. Toutes 
les factures des engagements ont été réglées. 

- Adresses trésoriers : Michel va proposer un tableau de tous les clubs avec les coordonnées des dirigeants 
et entraîneurs. 

- Logiciel compta : le comité devra faire l’acquisition d’un logiciel compta afin de faciliter la gestion 
courante (voir à la prochaine réunion) 

 
 Gestion des médailles 
Nicole et Frank ont fait un état des lieux des récompenses à disposition. Il reste un nombre impressionnant de 
médailles. Les récompenses pour les compétitions du week-end sont prêtes. 
Il reste à calculer le nombre de pastilles à commander. 
 



 Présences aux compétitions : 
Le tableau des présences est complété comme suit : 

- Meeting maîtres à Olivet : délégué = François, Juge arbitre = Frédéric, informatique = Karine 
- Meeting jeunes à Saran : déléguée = Nicole, Juge arbitre = Matthieu, informatique = Nicole 
- Interclubs TC à la Source : délégué = François, Juge arbitre = Cédric, informatique = Marie-Pierre 
- Chpts Loiret à Montargis : déléguée = Karine, Juge arbitre = Christophe, informatique = Jérôme 
- 1er plot avenir/benj à Fleury : délégué = François, Juge arbitre = Cédric, informatique = Nicole 

       Michel sera en support « formation » informatique à chaque compétition. 
 

 Stage interdépartemental juniors : 
Celui-ci sera organisé à Dijon du 10 au 14 février 2025. L’encadrement sera assuré par Marine et 8 nageurs 
seront sélectionnés à l’issue des championnats du 1er décembre. 
Le coût du stage est abordé et après discussion, il est décidé de demander 120 € à chaque stagiaire pour 
l’ensemble du stage. 

 
 Stage benjamins et coupe des départements : 
La piscine d’Aubigny étant fermée l’an prochain, il importe de trouver un autre lieu pour le stage programmé du 
14 au 18 avril. 
La compétition finale ayant changé de date et de lieu, il pourrait être envisagé de changer également les dates 
du stage. Michel va provoquer une réunion visio des entraîneurs pour évoquer cette possibilité. 
 
 Formation d’officiels : 
Frédéric propose d’organiser une soirée de formation « juges » le vendredi 22 novembre (avec examen le 29 
novembre). Un en-cas sera proposé en fin de session. 
Michel va envoyer l’information à tous les clubs pour cette formation. 
 
 Questions diverses : 

- Achat d’une sono : il est évoqué l’acquisition d’une sonorisation par le comité. Après de longs échanges, 
le bureau décide de ne pas ré »pondre favorablement aux devis reçus et de sursoir à cet achat. 

- Compte face book : Matthieu est administrateur du compte et François peut publier. A suivre. 
- Fiches de courses : Michel va envoyer les coordonnées du fournisseur à Karine pour commande.  
- Remboursement des déplacements : le bureau acte le fait de prioriser les abandons de frais pour les 

membres du comité lors des réunions et compétitions, les remboursements (0,32 € du km) doivent 
rester exceptionnels. 
 

 Meeting 45 : 
Le comité propose de relancer le meeting 45. La date choisie est le week-end des 24 & 25 mai 2025. 
Michel fera une demande à la mairie pour disposer de la piscine. 

 
 
 
Fin de réunion à 19 heures 45 
 
 
Prochaine réunion le lundi 2 décembre à 18 heures 30 


